

2016.09

藝教

資訊

NEWSLETTER

中華郵政台北雜字第 2094 號 執照登記為雜誌交寄







点、合辦活動
※ 表列活動如因故更動時,
本館將另行公

本館主辦活動

	類別	地點	時 間	活動名稱	展演單位	參加方式
		南海劇場	09/03(六) - 14:00	藝曲童功 ✿	聲朗文化股份有限公司	♦/ ☆ \$300.500
	演藝活動		09/03(六) - 19:30	相聲趣那兒?✿		\$800.1000
			09/10付 - 19:30	嶺南風情~廣東非物質文化 遺產演出	威京集團 ・ 財團法人沈春池 文教基金會 TEL (02)8787-5235	(02)8787-5235
			09/11(日) - 14:30			
			09/17(六) - 19:00	2016 無限旗旗舞藝術表演 團年度公演 《möbiusband》梅比斯環✿	無限旗旗舞表演藝術團 TEL 0922-479-886 王小姐	☆ / ☆ \$300.500 0921-969-626
	動		09/18(日) - 14:00			
			09/23 (五) - 19:30	兒童歌劇《白雪公主》✿	國立實驗合唱團 TEL (02)2341-9373	
			09/24(六) - 14:30 - 19:30			○ / ② \$100.200.300
2			09/25(日) - 14:30			
)		第1.2.3 展覽室	07/06(三) - 09/11(日)	105 年書法讚 ・ 是~主題展 暨系列活動	國立臺灣藝術教育館 TEL (02)2311-0574	•
		第 1.2 展覽室	09/14(Ξ) - 09/27(二)	開啟美育的視窗—中華民國 第 47 屆世界兒童畫展	中華民國兒童美術教育學會 TEL (02)2551-3719	•
	展覽活動	第3 展覽室	09/14 (三) - 10/02 (日)	恩典花園—周寶秀工筆花鳥 畫個展	周寶秀 TEL 0920-348-131	•
	動	南海戶外藝廊	08/25 (四) - 09/06 (二)	105 年書法讚 ・ 是~主題展 暨系列活動	桃園市桃園區桃園國民小學 TEL (03)332-2268	•
			09/07 (三) - 09/19 (一)		華梵大學 TEL (02)2663-2102	•
			09/20 (二) - 10/17 (一)	2016 第 9 屆台灣兒童水墨 寫生比賽作品展	財團法人福臨文化藝術基金會、中華現代國畫研究學會 TEL (02)2336-8107	•

- ♣1 h/1.5h 現場排隊索票:演出前1時/1時30分起索票,每人最多2張,索完為止。
- ☆索票,TEL 洽詢展演單位 | 自由入場、自由參加、自由觀賞 | ★焦點售票TEL, (02)8791-9962
- ◆ 售票、優惠, TEL 洽詢展演單位 | 兩廳院售票, TEL (02)3393-9888 | ◆ 年代售票, TEL (02)2341-9898
- ※入場須知 1. 劇場活動,請於演出前30分排隊入場。
 - 2. 南海藝文廣場活動,如遇雨天,請移至南海書院觀賞。
 - 3. 展覽時間 09:00-17:00,週一休館。
 - | ◎南海戶外藝廊,展期最後一日至 12:30。(主、協辦活動除外)
 - 4. 本館展演活動若遇颱風來襲,將依人事行政局公告異動,詳情請逕洽:(02)2311-0574。
- ✿觀眾迴響:如欲進一步了解或回饋該活動,請連結展演單位網頁(活動網頁期限至活動結束後4週有效)。

封面: 2016第9屆台灣兒童水墨寫生比賽作品展 傅柏文 臺北市大同國小 六年級

Exhibition & Performance Schedule for Sep. 2016

Event	Venue	Time	Title	The Presenter	Entry Method	
	Nan Hai Theater	Sep.03 - 14:00	Children & Their Art of Narrating and Singing 😧	Chinatunes Culture	♦/ ۞ \$300.500	
		Sep.03 – 19:30	What's the Fun of Comic Crosstalk? 🏚		\$800.1000	Organizer
		Sep.10 - 19:30	The Lingnan Charms – A Perforamnce of the Non- Tangleable Cultural Heritage of Guangdong	Sheen Chuen-Chi Cultural & Education Foundation TEL (02)8787-5235	⊘ / ⊘ \$300.500	zer
		Sep.11 - 14:30			(02)8787-5235	
Performance Activities		Sep.17 – 19:00	- Möbiusband 🕏	The Infinity Flag Dance Club TEL 0922-479-886	⊘ / ⊘ \$300.500	
		Sep.18 - 14:00			0921-969-626	
		Sep.23 – 19:30	The Opera < Snow White > For Children 🕏	Taiwan National Choir TEL (02)2341-9373	● / ◆ \$100.200.300	Co-Organizer
		Sep.24 - 14:30 19:30				
		Sep.25 - 14:30				
	Exhibition Room	Jul.06 – Sep.11	Calligraphy - Like!	National Taiwan Arts Education Center TEL(02)2311-0574	•	
	Exhibition Room	Sep.14 –Sep.27	Open the World to Aesthetic Education – 47 th World School Children's Art Exhibition of the R.O.C.	Association for Education Through Art of the Republic of China TEL(02)2551-3719	•	consider o
Exhibition	Exhibition Room II	Sep.14 - Oct.02	Garden of Grace	PAO-HSIU CHOU TEL0920-348-131	•	ve evente
Activities	Nan Hai Outdoor Gallery	Aug.25 – Sep.06	Calligraphy - Like!	Taoyuan Elementary School, Taoyuan City TEL(03)332-2268	•	r's annound
		Sep.07 – Sep.19		Huafan University TEL(02)2663-2102	•	rorce v
		Sep.20 – Oct.17	The 2016 Exhibition of Children's Ink Painting in Taiwan	Fu-Lin Cultural and Art Foundation, Contemporary Chinese Painting Association TEL(02)2336-8107	•	%IT the above event(s), for any Force Majeure, is changed, is consider our center's announcement as the only principle

♣1 h /1.5h Reguest on the Spot Ticket: 60/90 minutes before the performance.

※If the above event(s), for any Force Majeure, is changed, please consider our center's announcement as the only principle.

[🖒] Free Ticket 🔈 🎫 Exhibition Unit I 🌑 Free Admission I 🟡 Ticket Price, 😁 Ticket Discounts 🕬 Exhibition Unit

[🖰] ArtsTicket 📭 (02)3393-9888 | 🧇 ERA Ticket 📭 (02)2341-9898 | 🛨 Amazing Point 📭 (02)8791-9962

^{*} Entrance Guideline | 1.Please line up at the entrance to the theater 30 minutes before the performance starts.

^{2.}If a rainy day, the activities at Nan Hai Open-Air Arts Square will be moved to Nanhai Academy. 3.Exhibition hours 09:00~17:00, Tuesday to Sunday. On the last day of the exhibition at the Nan Hai

Outdoor Gallery, closing time is 12:30 pm. 4.If the typhoon warning issued, please refer to the Central Personnel Administration's announcement or contact the Center at (02)2311-0574.

[😨] Audience Response : For further information or submitting feedback regarding a particular event, please link to the appropriate webpage of events (the webpage will remain active for 4 weeks after the respective closing date of an event).

09.03 | 六 | 14:00 | 120 分鐘 | ◆ \$300.500.800.1,000 | ☆ 【 愛播聽書 🖓

藝曲童功

Children & Their Art of Narrating and Singing

主辦單位 | 聲朗文化股份有限公司 TEL(02)2778-1568

演出單位 | 漢霖民俗 / 兒童說唱藝術團

漢霖王振全團長帶領各種曲藝的專業演員,以及國小相聲 比實常勝軍共同演出,集語言和歡笑藝術之大成,說、學、逗、 唱各類形式都涵括在內,兼具傳統與創新,盼使大朋友、小朋 友度過一段歡歌笑語的相聲時光。



漢霖民俗 / 兒童說唱藝術團

◎聚焦賞析|【說唱相聲×愛播聽書】系列第一炮邀請漢霖說唱藝術團企劃、演出。節目內容包含:京韻大鼓、京劇、群□相聲、黃梅戲、竹板快書連唱、太平歌詞、對□相聲…等。

This is a great show that combines the art of narrating and singing with the forms of talking, mimicry, amusement and singing. It is brought by the leader of Hanlin Traditional Narrating and Singing Group, Wang Zhen-Quan with professional actors who excel in various kinds of narrating and singing arts, as well as elementary school and champions of comic crosstalk. It's a show that incorporates tradition and innovation and we hope that both our adult and child audiences will enjoy this comic crosstalk show that is full of joy and laughter.

Focus | The program includes: Jingyun Dagu (drums), Beijing opera, comic crosstalk of more than 3 performers, Huangmei opera, story-telling with bamboo clappers, Taiping lyrics, comic crosstalk of 2 performers, and much more ...etc.!

09.03 |六| 19:30 | 90 分鐘 | ◆ \$300.500.800.1,000 | ☆ 1 愛播聽書 🖓

相聲趣那兒?

What's the Fun of Comic Crosstalk?

主辦單位 | 聲朗文化股份有限公司 TEL(02)2778-1568

演出單位|台北曲藝團

《阿宅要脫團》相聲阿宅台上泣訴求愛辛酸血淚…想脫團的宅宅們不可不看。

《空城計》司馬懿率領大軍圍困西城,擺開陣勢,在城樓上的諸葛亮卻捧腹大笑,怎麽回事?



台北曲藝團

◎聚焦賞析【說唱相聲×愛播聽書】重炮第二響,台北曲藝團企劃、演出!有魅影、有穿越、有阿宅,當然少不了經典段子,帶給您精彩、翻轉的相聲體驗!

"The Nerd Wants Out": The comic crosstalk nerd tells us of his bittersweet journey in the pursuit of love with tears.....nerds that want out can't miss it!

"Presenting a Bold Front to Conceal Unpreparedness": When Sima Yi's troops surrounded the West Town, Zhuge Liang, on top of the town gate, was laughing out loud. What happened?

Focus | The program includes phantoms, traveling to another time period, nerds, and last but not least, classic pieces of comic crosstalk. It's a show that guarantees to give you a joyful and neverbefore-seen experience.

09.10-11 | 六 - 日 | 19:30、14:30 | 90 分鐘 | ひ Те (02)8787-5235 | 守望精神家園~第三屆兩岸非物質文化遺產月系列活動

嶺南風情~廣東非物質文化遺產演出

The Lingnan Charms – A Perforamnce of the Non-Tanaleable Cultural Heritage of Guanadona

主辦單位 | 中華文化聯誼會、廣東省文化廳

承辦單位 | 廣東省非物質文化遺產保護中心

合作單位 | 威京集團 · 財團法人沈春池文教基金會

TEL(02)8787-5235

在廣東文化又稱嶺南文化。在語言、風俗、傳統、歷史等方 面都有獨特的內涵與特徵。



本專場演出涵蓋傳統戲劇、音樂舞蹈、曲藝等門類,精選廣東粵劇、傳統木偶戲、嶺南古琴藝術、 英歌舞、梅州客家山歌、瑶族歌舞等表演,多項被納入大陸「國家級」、省級非物質文化遺產代表性 項目,充分展現出嶺南文化特色,風格獨具,臺灣罕見。活動網址: https://goo.ql/yN2MBH

<u>◎聚焦賞析│匯聚廣東嶺南文化菁華,讓您一次看遍。就算親臨廣東,也難得如願。僅演二場,請保握機</u> 會,及早索票,以免向隅。

Guangdongese culture, a.k.a. Lingnan culture has its unique contents and characteristics in terms of language, customs, traditions and history. This performance covers traditional drama, music and dance pieces, the art of narrating and singing, the greatest Guangdongese opera pieces, traditional puppetry, Lingnan ancient guqin, Ying Gor dance, Meizhou Hakka folk songs, and songs and dances of the Yao tribe. Among those, some are recognized as shows of "national level", not provincial level, for displaying the features of Lingnan culture. It's a show that is very unique and rare to come by in Taiwan. For more details, please go to https://goo. gl/yN2MBH

Guangdong, you wouldn't necessarily be able to find a show like this. Only two shows are avaialble in Taiwan so hurry and get your tickets now!

09.17-18 |六 - 日 | 19:00、14:00 | 60 分鐘 | 🗘 \$300.500、众 Tet 0921-969-626 王小姐 | 🏩 🚮 https:// www.facebook.com/infinityflag/?fref=ts

《Möbiusband》梅比斯環

演出單位 | 無限旗旗舞表演藝術團 TEL0922-479-886 王小姐

睽違數年,無限旗將在今年秋天再度帶來一場視覺饗宴, 透過旗舞及各式道具, 燃合聲光, 帶領觀眾走入日常與日常交 織的空間中 - 一趟走在梅比斯環的旅程, 徜徉在自我意識裡漫遊 探索。



◎聚焦賞析 | 梅比斯環由單面單邊所構成,光影撒落,循進巒繞,步 無限旗旗舞表演藝術團 步亦是起點亦是終點,而未來將會在過去的背面相遇。

It's been a few years since their last annual performance. This fall, the Infinity Flag will bring the audience a feast for the eyes with their flag dance, props and lightings and sounds, leading the audience into a space where normal days intertwine - a walk in möbiusband where the audience may stroll in their subconciousness and explore deep into it.

⑥ Focus | Möbiusband is constructed by a single side, with light and shadows showing on it, one after another. Every starting point is also a point to the end, and future will meet past at its back.

09.23-25 | 五 - 日 | 19:30、14:30 | 80 分鐘 | ● 兩廳院售票 \$100.200.300 | 🛊 📝 國立實驗合唱團

兒童歌劇《白雪公主》

The Opera < Snow White > For Children

主辦單位 | 國立臺灣藝術教育館

演出單位 | 國立實驗合唱團 TEL(02)2341-9373

繼 2014、2015 年推出兒童歌劇《魔笛》造成搶票熱潮後,國 立實驗合唱團今年將備受大眾喜愛的「白雪公主」故事搬上舞臺, 改編自德國作曲家阿普特的同名歌唱劇作品,藉著說書人貫穿全 國立實驗合唱團



劇的導聆,搭配色彩鮮豔的童話風格服裝,以活潑逗趣的肢體動作與充滿趣味的互動橋段,引領孩 童能夠遨游在童話世界中,更加親近歌劇藝術之美。

◎聚焦賞析□本劇為德文演唱、中文字幕,並加入逗趣的中文對白與情節,將歌劇藝術以更加輕鬆詼諧的方式呈

After the immense popularity of Opera "The Magic Flute" for children in 2014 and 2015, this year the Taiwan National Choir will bring the audience one of the most beloved fairy tales of all time - Snow White. Adapted from the same-titled singspiel by German composer Franz Abt, the narrator will lead the audience into the story throughout the show. Its bright fairytale-style costumes, lively and funny body language and the interesting interactive scenes are sure to lead children to soar in the world of the story while better understanding the beauty of opera.

Focus | The show will be performed in German with Chinese subtitles. Interesting Chinese dialogues and scenes are added to the show hoping to introduce operas to the audience through a more relaxing and funny way.



8/28.9/04 蔡瑞成

華梵大學美術與文創學系 專任助理教授兼系主任

9/11 林怡伶

官蘭縣立凱旋國民中學老師

9/18.9/25

林梅英、羅榮勝

國立臺東高級商業職業學校老師

每调日14:05-14:30 藝教館 鄭乃文館長 主持

美學有意思 聊聊美感與美力。 **美 成好心情** 分享美感藝術、學習經驗。



FB粉絲傳

國立臺灣藝術教育館×國立教育廣播電臺合作製播



2016學是她珍優

高雄醫學大學聲樂社

聲樂社暑假巡迴演出

▶ 08/27 11:00 東港護理之家

▶ 08/28 11:00 恆春旅遊醫院

國立臺南大學附屬高級中學

水康有愛~樂下傳情音樂會

▶ 09/10 16:00 永康探索公園

國立西螺高級農工職業學校

西螺農工好優 show 音樂會

▶ 09/14 13:00 雲林縣林內國中

嘉義市私立宏仁女子高級中學

「藍園美聲」- 女聲合唱阿里山巡演計畫

▶ ○ 9/2 ○ 10:30 嘉義縣阿里山鄉石棹中興國小

國立仁愛高級農業職業學校

祈雨祭

▶ 09/26 10:00、14:00 台中市和平鄉谷關溫泉公園



07.06-09.11 | 三 - 日 | 09:00-17:00 ▶週一休館 | ● 自由觀賞 |

書法讚・是~ 105年主題展暨系列活動

Calligraphy - Like!

指導單位 | 教育部

主辦單位|國立臺灣藝術教育館 TEL(02)2311-0574

合辦單位 | 中華文化總會、國立交通大學應用藝術研究所、國立交通大學跨領域藝

術團隊、國立交通大學藝文中心

贊助單位|財團法人福臨文化藝術基金會、財團法人郭錫瑠先生文化基金會、財團 法人華研文化基金會、奧圖碼科技股份有限公司、建億橡膠股份有限公

在科技發展滿足人類需求之際,文化資產亦而臨逐漸式微之勢,書法 藝術成為文化傳衍過程不能偏廢的一環。為推動書藝教育,特舉辦「書法 讚・是~」 主題展,透過饒富趣味體驗教學與展演活動,歡迎民眾及學校 師生一同體驗書法之美。



姜一涵 五言對腦

◎聚焦賞析 本展透過專題講座現場揮毫、舞者表演、跨域表演、創客工作坊等 系列活動,讓民眾認識書法篆刻藝術之美學內涵,以及在日常生活中之創意運用。

It is a time when technology developments have fulfilled our needs. An age that our cultural assets slowly declining. Calligraphy art is a link that can not be broken in cultrual inheritance. To promote education of calligraphy, we specially host the Calligraphy - Like! Exhibition. We welcome everyone, teachers and students to experience the beauty of calligraphy through our interesting teaching experiences and activities.

Focus | This exhibition let people understand the aesthetic essence of calligraphy and seal carving art and how can they be use in everyday life creatively through topical lectures with on site writings, dancing performances, interdisciplinary performances, Maker guilds and other related activities.



カリ成見王 Exhibition Room I

09.14-09.27 | 三 - 二 | 09:00-17:00 ▶週一休館 | ● 自由觀賞 |

開啟美育的視窗 中華民國第47屆世界兒童畫展

Open the World to Aesthetic Education - 47th World School Children's Art Exhibition of the R.O.C.

主辦單位 | 中華民國兒童美術教育學會 TEL(02)2551-3719

協辦單位 | 國立臺灣藝術教育館

中華民國世界兒童畫展,提供孩子一個繪畫創作與觀摩的平臺,讓孩子們沉浸在自由自在的遊戲文化中,逾越藩籬,打破語言、文字框架,以開放的心靈,透過畫作表現真我,創造出一個象徵性的情境,掌握自己內在的想望。這是畫展長期深受社會各界支持的主因,邀請您共同來關心兒童美育活動。



白俄羅斯 Karpovich Aleksandra 《Mumba Yumba》 金牌獎

◎聚焦賞析 | 展出第47屆國內特優獎,國外金、銀、銅牌作品。透過孩子們的彩筆,遨游世界風光,體會多元豐富的美麗世界。

The World School Children's Art Exhibition of the R.O.C. provides a platform for creativity and learning about painting for children to enjoy the culture of game without barriers of language and word, open their heart to present themselves and control their own desires. We are sincerely inviting you to care for children's aesthetic activities.

Focus | The excellent works of children will be displayed in the 47th World School Children's Art Exhibition of the R.O.C. Spectators can enjoy scenes from around the world, and appreciate the beautiful world through children's paint brushes.



作伙獻計 - 給美感解碼

對美的事物有獨到見解者;

亟思將身邊廢物化腐朽為藝術者;

自許充滿美感細胞的魔法師者;

想打破僵化思維,顛覆傳統藝術學習方式者…… 速速翻出圖文並茂壓箱寶,展現新世代美學力量!

獻計資格:具師生身分,意欲分享創意絕技者。

爬格字數:約二千至五千字。

投稿方式:

「線上投稿」臺灣藝術教育網http://ed.arte.gov.tw 點選「

美育雙月刊/線上投稿」區,上傳文章、圖

片。

[郵寄投稿] 備電子稿件,掛號郵寄至10066臺北市中正

區南海路43號「美育編輯部」收。

Garden of Grace

展出者 | 周寶秀 TEL0920-348-131

恩典是白白得到的禮物,上帝的創造是何等的豐富與美妙,謹以書筆呈現內心的感動和感恩,希望能榮耀主的名。

◎聚焦賞析│工筆畫較為精謹細緻,要將物像靈動的生態,精準的描繪,無論是以傳統的勾勒填彩或沒骨淡彩,甚至加入西畫技法的重彩來呈現,都很耐人尋味!



周寶秀《恩典花園》

Grace is a gift you received for free. The creations of God are so rich and beautiful! I would like to honour the name of God by expressing how touched and grateful I am through my paintings.

Focus | The key to good Gongbi-style paintings is detail. One must strive to portray subjects as lifelike as possible through precise depictions. Be it traditional techniques of filling outlines with colors, boneless-and-light-color techniques or even western painting techniques, they are all very captivating!



09.20-10.17 | 二 - 一 |▶展期最後一日至 12:30 | ● 自由觀賞|

2016 第 9 屆台灣兒童水墨寫 生比賽作品展

The 2016 Exhibition of Children's Ink Painting in Taiwan

主辦單位|財團法人福臨文化藝術基金會、中華現代國畫研究 學會 TEL(02)2336-8107

協辦單位|國立臺灣藝術教育館

承辦單位 | 台北國畫創作研究學會



許灝晴 臺中市教大附小 四年級

為提倡固有傳統繪畫藝術,培養兒童對傳統水墨畫的興趣及體認,播下國畫水墨繪畫種子,自 2008 年起,由中華現代國畫研究學會,福臨文化藝術基金會,國立臺灣藝術教育館,共同舉辦台灣 兒童水墨寫生比賽活動,已邁入第9屆,期能達到兒童教育「五音並重,藝術生活化」之宗旨。

◎聚焦賞析│本比賽採現場寫生模式,激發兒童創作能力,啟發美感空間與素養,並體驗傳統國畫水墨精 餚,傳承民族藝術。

In order to promote the art of native traditional painting, and encourage our children to take an interest in and get to know traditional Chinese ink paintings, the Contemporary Chinese Painting Association, Fu-Li Cultural and Art Foundation, and National Taiwan Arts Education Center have co-organized Children's Ink Painting Competition in Taiwan annually since 2008 in the hope to achieve the goal of "Laying Equal Importance to the Five Disciplines while Making Art A Part of Daily Life" for children's education.

Focus | The competition requires the child participants to create a painting at the scene in the hope of inspiring their creativity, aesthetic sense of space and artistic cultivation. Furthermore, it provides them a chance to experience the essence of Chinese ink painting and to inherit such folk art.





玩藝玩

105年藝術教育親子推廣活動

從小巧可愛的創作開始, 讓孩子發現自己的潛力。 透過親手勞作,故事聆賞, 讓孩子體會 藝術與文學的無限魅力。





志工說故事

地點:第1研習教室 自由入座

活動時間:週日10:00-11:00

參與對象:幼兒園、國小學生

09/04《蔬菜運動會》

09/18 《The mightiest》

09/11《魚樹》

09/25《阿松爺爺的柿子樹》

▲ 活動洽詢:(02)2311-0574分機234。







藝教推廣活動

地點:研習教室 線上報名

活動時間: 週六14:00-16:00

參與對象:國小學生親子組

09/03 線條玩遊戲之章魚說故事

10/08 玩墨趣

△ 參加方式:

1. 線上報名:請至本館全球資訊網 http://www.art.gov.tw『熱門研習』項下,

點選報名。

2. 錄取方式:依報名先後順序錄取正取國小親子 10 組 (備取 5 組,遞補者另

行通知),額滿為止。

3. 活動費用:每組新臺幣 300 元,並於報到當天繳交;身心障礙者及低收入

戶等學員則費用全免。

4. 報名及詳細課程內容於開課前1個月刊登活動網站:活動內容如有異動,依本館公告為主。

▲ 活動洽詢:(02)2311-0574 分機 234。

(得獎者六名)

教師組戲劇劇本項

邱永平〈火車車廂的人們〉

游政男〈布魯丁 bluting〉

陸昕慈〈燈暗 · 燈亮〉

張嘉芸〈隔音牆與傳聲洞〉

林茵茵〈台語音樂劇:幸福的歌詩〉

陳彥廷〈渦年前的禮拜三晚上〉

得獎者六名

敖師組散文項



SUPERIOR REAL CASUAL

林姵君〈銬〉 黄庭鈺〈瘤〉 江伊薇〈字跡〉 黃森茂〈你在哪裡〉

蔡其祥〈聽爸爸說話〉

徐文娟〈鹿麻燦〉

梁金群〈雙姝怨〉

連雅玲〈時光行旅〉 楊美琴〈樹之畸人〉

陳津萍〈兩片葉子〉

陳彥廷〈散戲〉

黃毓婷〈邊城〉

得獎者六名

教師組短篇小說項

賴文誠〈在黑夜裡尋找著你的黎明 一詩致礦工〉

梁正宏〈父親〉

曾琮琇〈十四行組詩(三首)〉

李長青〈(他們)〉 王正良〈別賦〉

黃瑜婷〈能力測驗〉

(得獎者六名)

教師組詩詞項

(得獎者六名)

鍾曉菲〈用一顆糖交換一盞燈〉

許玄妮〈偽物〉

黃家祥〈廢土樂園〉 張日郡〈失溫之夏〉

蔡 恬〈彩虹群像〉

尤尊毅〈我弟弟〉

(得獎者六名)

教師組童話項

林輝堂〈綠爺爺〉

李明珊〈洣路的哭聲〉

林怡君〈阿莫甜點屋〉

王俍凱〈天神贈的匾額〉

范富玲〈喵星任務〉 林佳樺〈隱形學校測驗〉 學生組戲劇劇本項

(得獎者六名)

李 璐〈月光下的曼波魚〉 李奇儒〈晚餐〉

詹雅琇〈縱橫河山圖〉

王健任〈歡迎來到熱情新世界〉

梁予怡〈我與牠比鄰而居〉

邱建樺〈氏鏡的冤枉〉

(得獎者六名)

學生組短篇小說項

聶宏光〈黑雲〉 林文心〈失聲〉

李蘄寬〈整脊師〉

鄭博元〈爸爸媽媽〉 陳 毅 〈他的眼神之歌〉

黃詣庭〈人間譚〉

得獎者六名

學生組散文項

曾筱喻〈眼睛縫〉

黃家祥 (抵達之謎)

李宛諭〈礫志時光〉

沈宗霖〈浴室受困記〉

馮孟婕 〈 關於一隻鳥的歷史 〉

林孟潔〈在路上〉

依收件編號順序排列・名次將 於頒獎典禮當天公布。

(02)2311-0574 分機 251





登記時間 | 每月1至10日開放登記常月會面時間。

登記窗口 | 1. 現場:臺北市南海路 43 號 2. 電話: (02)2311-0574 分機 110

※1.可以現場、電話、傳真、電子郵件、網路等方式為之,但現場及電話登記者, 須於各該登記期間上班日之上午9時至下午5辦理。

2. 未用制式登記表書寫者,請載明:姓名、性別、職業、電話、地址、約談主題。

約見時間 | 每月最後一週星期三,下午2時30分至5時

(若遇議會期間及業務需要得另擇期辦理)

- ※ 1. 每次約見人數以 5 人為原則,依申請登記時間先後順序及約談主題之迫切性, 排定順序。(書面或電話通知)
 - 2. 本活動由本人親到(請攜帶國民身分證核對)。非本人到場,取消約見資格。
 - 3. 如未依約見時間出席者,視同放棄,並依序遞補,登記人不得異議。
 - 4. 有下列情事之一者,本館不予受理登記,事後發覺者,取消約見:
 - (1)代理他人辦理申請登記或約見時代理他人陳情者。
 - (2)約談主題與本館業務之改進、建議或陳情無關或非本館權責者。
 - (3)係重複約見之案件。
 - (4)約談內容要求保密者。
 - 5. 本館員工不得參與本活動,或代替他人申請登記。





公務人員應關懷弱勢族群,促進族群和諧,維護社會公平正義。

考試院 1 公務人員保障暨培訓委員會 提醒

觀眾須知 Audience Information

- 1. 每人一券,憑票入場,對號入座。並請於開演前5分鐘入座。
- 2. 除兒童節目外,禁止7歲以下兒童入場。
- 3. 演出前30分鐘開始入場,演出場內不得錄音、錄影、攝影、隨意走動及喧嘩。
- 4. 請勿攜帶危險物品、食物、飲料入場。
- 5. 不得於場內飲食、吸煙、嚼檳榔或□香糖等。
- 6. 遲到觀眾應於中場休息方得進入劇場,以免影響他人觀賞。
- 7. 本館場地不收受花籃、花圈等賀物。
- 1. One ticket with assigned seating number for each person admitted. Please be seated 5 minutes before the start of the performance.
- 2. With the exception of children programs, children under 7 years old are not allowed to enter the performance venue.
- 3.Access to the venue 30 minutes before the performance starts. Recording sound, video, and the taking of photographs is strictly prohibited, as well as walking about at will, and/or clamoring in the performance venue.
- 4. Food and drink are prohibited and dangerous devices of any nature, as well as inappropriate dress, including but not limited to slippers.
- 5.In order not to disrupt the performance and others, late arrivals will be allowed entry only at respective intermissions.
- 6.Our Center's venues don't accept gifts such as flower arrangements in any shape or form.
- 7. Our Center's venues don't accept such gifts as flower baskets, flower wreaths.



[3不]

- 1.危險公共場所,不去 1.消費資訊,要充實 5.消保活動,要參與 2.標示不全商品,不買 2.消費行為,要合理 6.爭取權益,要團結
- 3.問題食品藥品,不吃

[7要]

- 3.消費受害,要申訴

4.1950專線,要牢記

- 7.綠色消費,要力行



預約藝教館 歷史漫步道管

▶預約導管:

调二~调五 上午場、下午場

預約電話:(O2)2311-O574 分機110 10人(含)以上團體,請於7天前預約

> 預約申請表,請至本館全球資訊網 http://www.arte.gov.tw/ 單一窗口,下載填送申請



服務指南 SERVICE GUIDE

➡ 服務專線 Phone Number

TEL: (02)2311-0574轉110 FAX: (02)2389-4822

➡ 開放時間 Hours

週二至週日09:00-17:00

休館日:週一、農曆除夕、大年初一

(若遇特殊情況另行公告)

Tuesday - Sunday 09:00-17:00

Please Note: We are closed at Monday, Chinese Lunar New Year and the first day after it (If special conditions are called for additional announcements will be made).

🖶 館 址 Address

10066臺北市中正區南海路43、47號

No 43,47, Nanhai Road, Zhongzheng District, Taipei City 10066, Taiwan (R.O.C.)

₩ 細址 Website









臺北市立 建國高級中學

國立歷史 博物館 ●



臺北車站

2號出口

晶 見

愛國西路 愛國東路

南路

王琳頁訊網 www.arte.gov.t

臺灣藝術教育 ed.arte.gov.tw

tacebook www.facebook.com

Web AFF

… 請裁剪填寫以下資料,附於函索郵寄信封內 …

forum.arte.gov.tv

- ₩ 交通路線 Transportation *含備低地板公車 Including Low-Floor Buses
 - ※配合捷運萬大線工程,自104年5月22日至110年12月,南海路改為西向(往和平西路)單行道。
 - ◆ 捷運/中正紀念堂站(2號出□,歩行約7分鐘) 小南門站(3號出□,歩行約10分鐘)
 - → 公車/中正二分局站(243、248、262、304、706,步行約5分鐘)

建國中學站(單向往和平西路,1*、204*、630*,步行約2分鐘)

南昌路站(3、5、18、38、227、235、241、243、295、662、663,步行約6分鐘)

南門市場站(羅斯福路各線公車,步行約7分鐘)

植物園站(1*、204*、630*、242、624、907、和平幹線、藍28,步行約6分鐘)

- **During the construction period of the Taipei MRT Wanda-Zhonghe-Shulin line (from May 22, 2015 to Dec., 2021), Nanhai Rd. will be one-way starting from Chongqing S. Rd. going toward Heping W. Rd.
- MRT / 1.Chiang Kai-Shek Memorial Hall (Exit at No.2) 2.Xiaonamen (Exit at No. 3)
- BUS / 1. No. 243, 248, 262, 304, 706 : to "Zhongzheng Second Police District".
 - 2. No. 1 *, 204 *, 630 *: to "ChienKuo High School"(East).
 - 3. No. 3, 5, 18, 38, 227, 235, 241, 243, 295, 662, 663 : to "Nanchang Road Sec.1".
 - 4. No. 1*, 204*, 630*, 242, 624, 907, Heping MainLine, BL28: to "Botanical Garden".
 - 5. All Roosevelt Road lines: to "Namen Market".

發行所 國立臺灣藝術教育館 | 發行人 鄭乃文 | 總編輯 蕭炳欽 | 責任編輯 周玉立

視覺設計 周兌股份有限公司 | 印刷 承印實業股份有限公司 | 翻譯 金石翻譯有限公司

非本館主辦之活動,相關資訊由主辦單位提供;如有更動,文責由主辦單位負責。

1.檢附郵資3.5元× 期= 元※每期請備3.5元郵票1張。聯絡電話:

2.收件人: □新訂讀者。 □續訂讀者,□地址更新如下(原地址者無需型)

收件地址:□□□-□□

